

こんにちは

日本共産党 週刊県議会ニュース

2018年5月13日 NO.973



さら とみ ひこ  
吉良富彦 です

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街  
議会控室 823-9524 県議会内

# 地域産物の事業化 物部川流域を調査

連休明け、産業振興土木委員会出先調査で物部川流域の香美市、香南市、南国市へ。

●物部川地域での地域アクションプラン化



有望株に、山北みかんを加工した、「みかんバター」「せとかのジュレ」が紹介されました。

中でも美味しいと感じたのが「みかんバター」でした。ミカンの香りとバターが程よくマッチして食欲を誘います。

●26の、既に事業化されているプランのうち、貴重なヤギミルクを頂きました。



幼い時に飲んだ近所のヤギ乳のあの独特の香りコクが感じられない

いさらっとしたアッサリ味。

東京の銀座の「GINZASIX」へヤギミルクを活用したメニュー提供などを含め



昨年534万円だった売上を今年はヤギ肉販売も始め3020万円を目標にしているとの事です。

頑張っ  
てほし  
いです  
ね。

## 無料法律・生活相談

●5月15日(火)午後6時～8時

●場所：愛宕商店街 吉良事務所

●皿田幸憲弁護士(よつば法律事務所)

お問合せ：088-855-9439 お気軽にご相談を



## オンライン にゃんでも通信

市議の後継市議の県議市議師弟コンビの誕生をと決意を固め、3人でデモ行進をしました。ご支援宜しくお願いします。



保護者、児童、教師の鉄のトライアング  
ルで来春統一地方選  
挙を勝ち抜き、高知  
4年生だったのです。



●第89回メーデー高知県中央集会

岡田市議、島崎やすおみ市政対策室長と参加。